
要 望 書 

土木部長 老月  様 

平成２８年１０月２０日 

 

高島中央病院への道路開通の件 

 

拝啓 日頃は、区の道路整備など、尽力いただきまして誠にありがとうござい

ます。 

 

高齢化率が高い高島平地域におきまして、病院に通院する方々が増えていま

す。高島平中央病院が新しくなり、地域でも喜びの声を耳にします。 

高島平九丁目からも多くの高齢者が通い、体力が厳しい中 

徒歩で通院している方々にとって、すぐ近くに見える病院への道が無いため、

遠回りをし、とても大変な思いをしています。 

そこで、東京都の所有の敷地（東京都交通局志村車両工場）に 

人や自転車が通れる道を作っていただきたく、東京都へ要望をお願いいたしま

す。 
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